
 

Beantwortung von Anfragen aus der Stadtratssitzung am 27.10.23 

 

Frau Neumann 

Die Stelle Jugendsozialarbeit an Schulen an der Christian-Maar-Schule konnte nicht besetzt 

werden, da keine Räume da sind. Wie weit ist die Planung?  

Anmerkung Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht am 03.11.2023 

Die Einrichtung ist bisher am Fehlen geeigneter Räume gescheitert. Derzeit läuft eine 

Anschaffung zur Anschaffung eines Containers. Die Aufstellung ist für Anfang 2024 geplant. 

Wenn hier Konkreteres absehbar ist, kann die Stellenausschreibung durch die JUH in die 

Wege geleitet werden. 

 

 

Herr Pültz 

Warum wurde im Ortsteil Wolkersdorf an der Straße „Am Hühnerbühl“ der Asphalt am 

Gehweg weggerissen und durch eine Pflasterung ersetzt? Die Fahrbahn wurde abgefräst 

und es seit Wochen werden die Arbeiten nicht weitergeführt. 

 

Herr Stadtbaurat Kerckhoff 

Das ist korrekt, die Straße erhält eine Deckensanierung. Die Arbeiten müssten demnächst 

weiterlaufen. 

 

Herr Oberbürgermeister Reiß 

Die Verwaltung wird der Sache nachgehen. 

 

Anmerkung Herr Stadtbaurat Kerckhoff am 09.11.2023 

Information des Tiefbauamtes 

Die Asphaltierungsarbeiten (Fahrbahn) sind für den 14.-16. November eingetaktet. Die 

Asphaltierungsarbeiten werden von einem eigenen Trupp ausgeführt. Wegen 

Verzögerungen bei anderen Baumaßnahmen konnte die ausführende Firma den 

ursprünglich geplanten Bauablauf in der Straße „Am Hühnerbühl“ nicht einhalten. 

Ein entsprechendes Infoblatt wird noch jedem betroffenen Anwesen zugestellt. 

Die Ausführung des Gehweges richtet sich nach den von der Stadt Schwabach 

beschlossenen Ausbaustandards bei Straßenbaumaßnahmen. Demnach sind Geh- und 

kombinierte Geh- und Radwege mit Betonverbundpflaster herzustellen.   

 

 

 

 


